

Anlässlich des **Internationalen Tags der Umwelt 2012** und der **Rio+20 Konferenz**,  
lädt Sie  
der **Informationsdienst der Vereinten Nationen (UNIS)** in Wien,  
in Kooperation mit **this human world (THW) Film-Festival** und **Topkino**,  
zur  
**Ciné-ONU Vienna** Filmvorführung des Dokumentarfilms

## “Plastic Shores”

(von Edward Scott-Clarke, 60 min, 2012, engl. OF)

**Mit anschließender Diskussion, freier Eintritt !**

(Bitte beachten Sie: Keine Platzreservierung notwendig, die insgesamt 109 Plätze werden nach Eintreffen der Gäste vergeben)



**Datum / Uhrzeit: 11. Juni 2012, 18:30 Uhr**

**Ort: Topkino, Rahlgasse 1, 1060 Wien**

**Teilnehmer der Podiumsdiskussion** (in engl. Sprache):

**Harald Egerer** – Head, United Nations Environment Programme (UNEP) Vienna - Interim Secretariat of the Carpathian Convention

**Werner Raza** – Head, Austrian Research Foundation for International Development (ÖFSE) and NGO-Representative within the Austrian Delegation to Rio+20

**Wojciech Rogalski** - Head, Unit for Strategic Planning, Vienna Municipal Department for Waste Management, Street Cleaning and Vehicle Fleet (MA 48)

**Janos Tisovszky** – Director, United Nations Information Service (UNIS) Vienna (Moderation)

Plastic Shores ([www.plasticshoresfilm.com](http://www.plasticshoresfilm.com)) ist ein non-profit Lehrfilm über die Auswirkungen von Plastikteilchen auf das Ökosystem unserer Meere und wurde produziert von La Mode Verte. Ziel des Films ist es, die Leute zum Nachdenken anzuregen über ihren Umgang mit Wegwerf-Plastik und darüber, was damit nach dem Wegwerfen passiert. Von den Stränden Hawaiis bis nach Kalifornien, von Cornwall bis zu den Grand Cayman Inseln, folgt der Film der Verschmutzung durch Plastik über den Atlantik und Pazifik und erklärt, welche Auswirkungen diese Verschmutzung auf die Meeresumwelt sowie auf die menschliche Gesundheit hat.



“Ciné-ONU Vienna” ist Teil einer europaweiten Initiative regelmäßiger Filmvorführungen zu UNO-relevanten Themen gefolgt von Podiumsdiskussionen mit geladenen Gästen, die entweder bei der Entstehung des Films mitgewirkt haben oder Experten für das im Film behandelte Thema sind. Der Informationsdienst der Vereinten Nationen (UNIS) in Wien freut sich für „Ciné-ONU Vienna“ mit *this human world* (THW) Film-Festival und Topkino für regelmäßige Filmvorführungen in Wien zu kooperieren. Mehr Informationen auf [www.unis.unvienna.org](http://www.unis.unvienna.org)